



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a reçu l'ambassadeur de Pologne en Russie



Le 30 juillet 2014, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Pologne en Russie Wojciech Zajaczkowski, dont la mission diplomatique à Moscou se termine.

Wojciech Zajaczkowski a remercié Sa Sainteté d'avoir bien voulu recevoir l'ambassadeur à la veille de son retour en Pologne. « Je suis heureux de ce que les circonstances ont permis que cette dernière rencontre se déroule ici, à votre résidence. Je vous remercie d'avoir trouvé le temps de me recevoir à un moment pareil » a dit l'ambassadeur.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a constaté que durant la période de la mission de Wojciech Zajaczkowski à Moscou, beaucoup a été fait pour développer les relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique de Pologne.

Se rappelant sa visite en Pologne et la signature du Message commun aux peuples de Russie et de

Pologne, Sa Sainteté a souligné l'importance historique de ce document, qui a conservé toute sa signification pour les peuples des deux pays. « J'aimerais que vous transmettiez, notamment à la Conférence des évêques catholiques de Pologne, notre volonté de poursuivre le dialogue bilatéral et de parvenir à des résultats qui contribuerait à améliorer les relations entre les peuples russe et polonais » a dit Sa Sainteté le Patriarche Cyrille.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, M. Palacio, du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain et Maciej Jakubik, premier secrétaire de l'ambassade de Pologne à Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51215/>